



**MONACO DANCE FORUM**  
10-14 DECEMBRE 2002 - GRIMALDI FORUM

VENDREDI 13 À 22H30 & SAMEDI 14 À 17H30 / DURÉE : 90 MN  
FRIDAY 13 AT 10:30PM & SATURDAY AT 5:30PM / LENGTH : 90 MN  
HALL RAVEL - GRIMALDI FORUM

Compagnie Bangarra – Australië

## CORROBOREE

Chorégraphie / Choreography : Stephen page

Musique / Music : David Page

Décors / Scenography : Peter England

La compagnie Bangarra Dance Theater est à la fois l'une des plus jeunes et des plus anciennes compagnies de danse australienne. Le chorégraphe Stephen Page a su développé un véritable langage chorégraphique combinant l'héritage aborigène et la vie urbaine.

Cette pièce est issue de cérémonies aborigènes chantées et dansées et se divise en trois parties ou trois Rêves – le Temps des Rêves étant au cœur de la spiritualité aborigène, le temps où les ancêtres totémiques sont apparus pour créer le pays.

Corroboree évoque, dans un style tantôt narratif, tantôt abstrait, les origines de la vie et incite notre esprit à l'éveil et à la purification.

The Bangarra Dance Theater company is at the same time one of the youngest and the oldest Australian dance companies. The choreographer Stephen Page has developed a real choreographic language combining the Aboriginal heritage and urban life.

This piece is inspired by sung and danced Aboriginal ceremonies which are separated in three parts or three Dreams— the Time of Dreams being at the heart of the Aboriginal spirituality, the time when totemic ancestors appeared to create the country.

Corroboree recalls, in a style sometimes narrative sometimes abstract, the origins of life and encourages our spirit to awakening and purification.



**ABORIGINAL CONTEMPORARY DANCE**





**MONACO DANCE FORUM**  
10-14 DECEMBRE 2002 - GRIMALDI FORUM



Avec le soutien  
du Gouvernement Princier et du

 **GRIMALDI  
FORUM** MONACO



Fondation Princesse Grace

**CHANEL**

**AIR FRANCE**  
TRANSPORTEUR OFFICIEL - OFFICIAL CARRIER

**IMZ  
VIENNA**

**AutoKoncept**